

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan kesimpulan pemaparan mengenai peran OK dalam perlindungan hukum investor binomo perspektif hukum ekonomi syariah, dapat ditarik kesimpulan :

1. Peran OJK dalam perlindungan hukum terhadap investor OJK mengawasi lembaga investasi bersama Tim Satgas waspada investasi. Satgas waspada investasi Merupakan forum koordinasi antar instansi, regulator, dan aparat penegak hukum dalam menangani kegiatan penghimpunan dana masyarakat dan pengelolaan investasi yang melawan hukum. Anggota Satgas Waspada Investasi terdiri dari 13 kementerian/lembaga yaitu ada Otoritas jasa keuangan (ketua & sekretariat), lalu ada Bank Indonesia, Kementerian Perdagangan RI, Kementerian Koperasi dan UKM RI, Kementerian Komunikasi dan informatika RI, Kepolisian RI, Kejaksaan RI, Badan Koordinasi Penanaman Modal, Kementerian Dalam Negeri RI, Kementian Agama RI, Kementerian pendidikan dan Kebudayaan RI, Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi RI, dan yang terakhir ada Pusat pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan. upaya untuk ikut serta melawan tawaran investasi ilegal yang merugikan dan meresahkan masyarakat, OJK memiliki dua strategi, yaitu: preventif dan repersif.
2. Mekanisme trading binary option merupakan sebuah pertarungan terhadap sebuah aset agar dapat menghasilkan keuntungan secara cepat. Pertarungan dilakukan terhadap grafik yang menggambarkan kenaikan dan penurunan nilai dari suatu aset. Apabila pengguna dapat menebak secara benar terhadap kemungkinan kenaikan/ penurunan grafik dalam waktu yang telah ditentukan, maka hal tersebut merupakan kondisi pengguna sebagai pemenang dan mendapatkan kelipatan jumlah uang berdasarkan nilai yang dipertaruhkan. Jumlah

presentase yang didapatkan bergantung dengan jenis akun yang dimiliki.

3. Binary option merupakan bentuk transaksi spekulasi yang memberikan embel-embel transaksi valuta asing. Dengan sistem keuntungan dan pembayaran yang berbeda dengan forex maka perdagangan tersebut tidak bisa dikatakan sama. Jadi, Binomo diharamkan karena terindikasi bentuk perjudian dan memakai jenis transaksi option yang merupakan salah satu dari tiga jenis transaksi yang tidak dibolehkan pada sistem kerjanya sesuai dengan fatwa No :28/DSN-MUI/III/2002 tentang Jual Beli Mata Uang (*al-sharf*).

## **B. Saran-Saran**

1. Hendaknya juga para investor tidak mudah tergiur dengan saham-saham gorengan yang naik turun tidak sesuai dengan kondisi pasar, sehingga dapat menciptakan suasana pasar yang sehat, dan lebih mengutamakan analisis teknikal maupun fundamental dari pada berspekulasi
2. Pentingnya melakukan edukasi lebih kepada masyarakat terhadap transaksi digital, dimana dunia digital saat ini marak sekali tindak-tanduk kejahatan. Bahkan terlepas dari kasus *binary option* banyak penipuan dengan menggunakan identitas orang lain untuk menipu pelakunya.
3. Perlu di perhatikan lebih oleh pemerintah khususnya dibidang ITE, bahwa siapapun bisa terjerat oleh oknum tidak bertanggung jawab dan terlebuhi lagi untuk data diri masyarakat yang sangat penting dan privasi agar selalu terjaga keamanannya dengan dilakukannya pengedukasian.